

Salon EpoquAuto de Lyon du 08 au 10 novembre 2024

Deuxième apparition du VCF à ce salon plutôt dédié à l'automobile. Pour cette année, la partie moto était bien installée et le VCF y avait une place de choix. Nous étions à quelques mètres de l'entrée, nous avons vu de fait beaucoup de monde. Cette année, nous avons comme voisin, Le Club BFG dont nous partageons de nombreux adhérents, mais pas qu'eux, quelqu'un de très bien connu au VCF côtoyait notre stand.

Le stand VCF



Le stand BFG (quand deux présidents se rencontrent ils se racontent des histoires de présidents)



Le stand ravitaillement



Les GO



Comme à chaque fois, nous eûmes beaucoup de monde sur notre stand, les yétis étaient venus en nombre (deux sont de dos, Vincent et Gilles).



Bref, une bien belle édition, nous reviendrons l'année prochaine.